

La société [FPPM INTERNATIONAL](#) (siège à Rouen), gère la marque de maroquinerie Paul Marius spécialisée dans les sacs et cartables. Créée en 2010, l'entreprise ouvre son premier magasin à Rouen en 2014 et suit depuis une croissance exponentielle, sa marque étant distribuée dans plus de 200 multimarques en France et à l'international. L'entreprise vient d'ouvrir sa 9ème boutique en France, tandis que deux autres sont prévues prochainement à Clermont-Ferrand et Rennes. Le chiffre d'affaires de Paul Marius double chaque année, pour atteindre 5,5 millions d'euros en 2016, et l'entreprise déménage dans de nouveaux locaux de 3000 m² afin d'accompagner ce développement. www.paulmarius.fr